
そうだね。 ただし、
追加のフィードバッ
クを収集するため、
研究グループとも協
議の場を設けること
にしているよ。

バイオセーフティ委員
会は結果についてのレ
ポートを公開するので
すか？

機関のデュアル
ユース研究方針
の年次審査に関
する調査に回答し
てくれて有難う。

論文では、デュア
ルユース問題に
は全く言及して
いないよ。

この論文が出
版されたこと
も驚きだね。

こんな研究をしてい
る人がここにいるな
んて想像できない。

分子遺伝
学研究所
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この申請がどのようにデュ
アルユースの審査をパ
スしたのかな？

出来るってこと
を示したかっ
たのかもね、…

彼らはこの実験で何を
やりたかったのかな？致死性の強いウイ

ルスを偶然作り出し
た研究を、誰かが繰
り返した論文のこと？

みんな、昨夜僕が
送った論文読んだ？

3年後


